



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	07/11/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS



Ahora el gasto... y contra el INE

Toca el turno al gasto.

Al presupuesto, le dicen los exquísitos.

La Cámara de Diputados comenzará hoy la discusión y se prevé que esta semana quede listo, porque en Palacio Nacional el que da las órdenes -sí a los legisladores los controla y los ha controlado siempre el presidente en turno -, aunque lo niegue, quiere que no se le cambie ni una coma.

Igualito que como sucedió con la mal llamada reforma eléctrica -no lo fue, porque es constitucional y requiere dos terceras partes de los congresistas y lo que se hizo fue ajustar las leyes secundarias, porque pasa con mayoría simple -, cuando **Andrés Manuel López Obrador** ordenó, sí, ordenó, aprobarla tal como la envió.

LA RASURADA

Los 6 mil 437 millones que se recortarán a los organismos autónomos, de los que 4 mil 475 corresponden al Instituto Nacional Electoral (INE) serán destinados a las becas, a las pensiones que entrega el gobierno federal.

Todos los recursos serán canalizados a las pensiones de adultos mayores y personas con discapacidad, porque, como se recordará, el proyecto de López Obrador es incrementarlas cada año hasta llegar, curiosamente -en política no existen las coincidencias- hasta 6 mil pesos en 2024... cuando habrá elecciones presidenciales.

Como ya se han agotado las áreas donde son posibles los recortes, el gobierno federal busca a como dé lugar encontrar los recursos.

Y ahí van por el INE.

REFORMA, EN DICIEMBRE

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), asegura que la reforma electoral, esa que pretende eliminar precisamente al INE para dar paso al Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC), podría ser aprobada en diciembre.

Sí, no da detalles, pero en **radiopasillo** se asegura que tendrá el apoyo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y de los rémoras de siempre, como el Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y lo que pepene Morena.

-Por lo pronto, la prioridad es el gasto y ya vendrá el debate, los jaloneos, las mentadas y las rechiflas, como acostumbran los legisladores, se escuchó en **radiopasillo**.

MORELOS DEBE UNA EXPLICACIÓN

La muerte de **Ariadna Fernanda López Díaz** no puede quedar impune.

Y, como siempre, hay, cuando menos, errores -negligencia, en realidad- de las autoridades.

En este caso, de la Fiscalía General de Morelos, del exfutbolista go-



bernador **Cuahtémoc Blanco Bravo**, que debe dar una explicación de por qué la revictimizó, al asegurar el viernes pasado que la muerte se debió a una broncoaspiración, provocada por el exceso en el consumo de alcohol. Y hasta se mencionaban mensajes que presuntamente reflejaban depresión o tristeza de la Ariadna.

Es más, descartó que se tratara de un feminicidio.

Ayer, la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, de **Ernestina Godoy Rangel**, reveló que la muerte fue por "un trauma múltiple, que se clasifica como mortal. El cuerpo de la joven presentaba lesiones por golpes.

Ayer mismo se dio a conocer la captura de **Vanesa N**, novia de **Rautel N**, dueño del departamento donde estuvieron después de asistir a un restaurante el día de los hechos.

-Estrellita en la frente para la *procu-fisca-* capitalina, se escuchó en **radiopasillo**.